



## Comienza el proceso de renovación del arbolado en el trazado del metro por la Avenida de los Andaluces

09/10/2012 | Archivado bajo: Granada | Enviado por: Edicion



El Metropolitano de Granada, que impulsa la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, comienza este martes el proceso de renovación de los árboles de la Avenida de los Andaluces que presentan problemas de salud y estabilidad y, por tanto, suponen un riesgo para la seguridad de los viandantes. De esta forma, “los olmos problemáticos, localizados en el eje del trazado, serán sustituidos por otras especies arbóreas ornamentales con tradición en los jardines de la ciudad”.

La renovación, “que se realiza de mutuo acuerdo con el Ayuntamiento de Granada”, culminará al término de las labores de reurbanización de la Avenida, lo que implica reposición de acerados y calzada, así como mobiliario urbano y plantaciones, atendiendo a criterios del ciclo botánico óptimo para su arraigo, según informa en una nota el Gobierno andaluz.

Las lluvias y los fuertes vientos acontecidos el pasado 28 de septiembre en la ciudad de Granada provocaron la caída de uno de los árboles de la Avenida de los Andaluces, donde actualmente se desarrollan trabajos de urbanización de la alameda por las obras del metropolitano, con modificación de los pavimentos existentes y los alcorques.

Ante esta situación y para garantizar la seguridad de los viandantes, la Consejería de Fomento y Vivienda ha realizado un estudio pormenorizado, junto con los expertos en Botánica de la Universidad de Granada, de todas las especies arbóreas localizadas en la Avenida de los Andaluces, detectando un total de 31 ejemplares del género Ulmus (Olmo) con problemas de salud y de estabilidad.

### El Ayuntamiento acusa a IU de tratar de “ocultar” qué está detrás de la tala de árboles en el metro

El concejal de Medio Ambiente y Mantenimiento en el Ayuntamiento de Granada, Juan Antonio Mérida, acusa a IU de “lanzar una cortina de humo” para esconder que la coalición de izquierdas “está detrás de la tala” de 17 árboles en las obras del metro a su paso por la Avenida de Andaluces.

“Izquierda Unida acusa al Ayuntamiento de falta de colaboración con el Metro para ocultar que ha cometido un nuevo atentado contra el Medio Ambiente de espaldas y sin la autorización de la ciudad”, ha manifestado en una nota el edil.

Mérida pide al portavoz de IU, Francisco Puentedura, que “deje de mentir y explique ante los ciudadanos por qué se han cortado 17 árboles cuando desde el área de Parques y Jardines les solicitamos que fueran tuteladas y protegidos de forma individual”.

Ha añadido que existe un convenio entre el Ayuntamiento de Granada y la Junta de Andalucía por el que “nos comprometimos al mantenimiento y conservación de los árboles afectados por las obras del Metro, y lamentablemente no hemos recibido ninguna petición de los responsables del Metropolitano”, ha recalcado, asegurando que “no recepcionaremos las obras, hasta que deje de ser un camino de vacas”.

#### Comparte

Twitter 1
0
Me gusta 0

### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

**Nombre \***  

  
**Correo electrónico \***  

  
**Web**

## HAY OTRA FORMA

### ÚLTIMAS NOTICIAS

#### Sanitarios cantan “basta” a los recortes públicos a ritmo de Village People

Varias decenas de sanitarios han protagonizado hoy un peculiar “flashmob” -coreografía grupal que se baila [Leer más →](#)

#### Condenado a dos años de cárcel por atropellar mortalmente a un niño

El Juzgado de lo Penal 6 de Granada ha condenado a dos años de cárcel [Leer más →](#)

#### Exempleados de Dhul en Granada exigen el pago 180.000 euros de sus finiquitos

Los extrabajadores de la empresa Dhul en Granada se han concentrado hoy para exigir el [Leer más →](#)

#### Machis, Floro e Ighalo, con la Guardia Civil



El Granada Club de Fútbol ha estado presente ayer los actos previos al día de [Leer más →](#)

#### ¿Los árboles que estorban al metro en Avenida de Andaluces están enfermos?



Las obras del metro de Granada avanzan por la Avenida de los Andaluces y los [Leer más →](#)

### @radiogranada

Sanitarios cantan “basta” a los recortes públicos a ritmo de Village People <http://t.co/EbjLMD0m> 32 minutes ago

Condenado a dos años de cárcel por atropellar mortalmente a un niño <http://t.co/TbHX5EIC> about an hour ago

Exempleados de Dhul en #Granada exigen el pago 180.000 euros de sus finiquitos <http://t.co/l6K6dIN1> about an hour ago

¿Los árboles que estorban al metro en Avenida de Andaluces están enfermos? <http://t.co/KfrvFFGE> about an hour ago

Machis, Floro e Ighalo, con la Guardia Civil <http://t.co/tYqJKz1x> about an hour ago